

# シー・エス C・S みやいけ

E-mail:info@miyaike-e.ed.jp



朝放課のグラウンドで

## 3学期スタートから1か月

新年の幕が開けたと思っていたら、早、1月が終わり、令和2年度も残り二か月となりました。時の流れの速さを感じます。3学期スタート早々に緊急事態宣言が再発令され、今も感染拡大が深刻な状況にあります。まだまだ先が見えず、厳しい日々がいつまで続くのか・・・。

今年は、我慢強く黙々と頑張る丑(牛)が干支の年です。どんな状況にあっても、みんなで忍耐と希望を胸に進み続けねばと思います。

そんな中でも、先生方から、「子どもたちは元気いっぱい学校生活を送っています」とお聞きし、気持ち安らぎます。とりわけ、5年生は2月1日(月)からの野外活動、6年生は3月10日(水)からの修学旅行に向けて、それぞれ着々と準備を進めているとのことです。



5年生 光の舞練習

## 第5回学校運営協議会・第6回子どもサポート会議(1月12日)

この会議に、日本福祉大学の学生さん3名が参加してくれました。教職員と保護者と地域住民の連携を基に、子どもたちの健やかな成長を支える「宮池小コミュニティ・スクール」に、大きな関心を寄せてくれていることをうれしく、頼もしく思います。これからの取組にヤングパワーが加わってくれることを楽しみにしています。

会議では、教育活動の現況や学校運営協議会の「なんでも相談窓口」「ママたちのおしゃべり会」「子ども食堂みやっ子サロン」「子どもの居場所づくり」をはじめ、応援団、PTA、社会福祉協議会の活動報告や今後の取組などについて話し合いました。

## 宮小フリースペースのリニューアル

放課後子ども教室や図書ボランティアの皆さんが使用している部屋の改装が完了しました。宮池小応援団の皆さんが中心になって、これまで3回に渡って作業を行い、明るくきれいな部屋に生まれ変わりました。今後、学校運営協議会の「なんでも相談窓口」や「ママたちのおしゃべり会」などにも利用できるようにする予定です。



新装フリースペース

## 学習発表会(1月23日)

今回の学習発表会は、緊急事態宣言発令中のため、保護者や地域住民は参加できませんでしたでしたが、子どもたちの発表はすばらしかったです。それぞれ興味津々のテーマで、聞きたかったなあと思いました。

各学年のテーマは、次のとおりです。

1年生「いいこといっぱい、1年生」	2年生「手作りおもちゃのショータイム」
3年生「昔の遊びを紹介しよう」	4年生「10才の自分」
5年生「環境大使になろう」	6年生「世界に目を向けよう」



1年生の発表



2年生の発表



3年生の発表



4年生の発表



5年生の発表



6年生の発表

## 子ども食堂「みやっ子サロン」12月、1月の開催

「みやっ子サロン」を、12月26日(土)と1月23日(土)に開催しました。12月は44名、1月は54名(スタッフ含)の参加人数でした。月によって、予想を上下する運営の難しさを感じていますが、回を重ねながら、スムーズな運営ができるように取り組んでいきたいと思っています。

1月13日(水)に、半田市主催の「子ども食堂に係る意見交換会」が開催され、現在開設している市内6つの子ども食堂の皆さんと情報交換をし、貴重な学習の機会になりました。会の中で、「学校運営協議会が主催している『みやっ子サロン』の今後に期待しています」という声をいただき、「使命感を持って取り組んでいこう!」と、気持ちを新たにしました。



1月のメニュー